

La presencia del hebraísmo en la gramaticografía
española de los siglos XVI y XVII.
Nota sobre una investigación

AINHOA SÁENZ DE ZAITEGUI
Universidad de Salamanca

Entre 2005 y 2009, Margarita Lliteras –catedrática de lengua española en la Universidad de Valladolid y presidente de la Sociedad Española de Historiografía Lingüística– y Santiago García-Jalón –catedrático de filología hebrea en la Universidad Pontificia de Salamanca– llevaron a cabo una investigación destinada a identificar en las gramáticas españolas de los siglos XVI y XVII la presencia de patrones tomados de la gramaticografía hebrea de la misma época.